

Internationaler Zivildienst
Gruppe Saar

Dudweiler, den 24. 4. 1949
Am Bahndamm 1

An die
Schweizerische Vereinigung für
internationalen Zivildienst

Z ü r i c h 4
Gartenhofstraße 7

Liebe Miggi !

Vielen herzlichen Dank für die Abzeichen, die gestern gut ankamen. Ich hoffe, daß Ihr alle Drei wieder gut zu Hause angekommen seid. War es nicht schön in Bievres? Ich glaube, ich werde diese Tage nie vergessen. Mit frischer Kraft habe ich wieder die Arbeit aufgenommen. . . .

Versicherung :

Wenn ich Dich in Paris richtig verstanden habe, so hast Du gesagt, daß unsere Freunde noch bei Euch versichert sind. Dagegen hast Du in Deinem Brief vom 9. März geschrieben, daß von der Schweiz aus keine Möglichkeit besteht, Personen, die im Ausland wohnen und im Ausland arbeiten, von der Schweiz aus zu versichern. Möchtest Du bitte mit einigen Zeilen die Sache noch einmal klären, damit wir genau Bescheid wissen. Martrud Braun wird zum Beispiel in der nächsten Zeit für längere Dauer nach England reisen und Derek will ziemlich genaue Angaben haben. Vielen Dank!

Leiter für unser Lager in Hühnerfeld :

Habt Ihr inzwischen Umschau gehalten nach einem Schweizer Freund, der nach Hühnerfeld als Leiter möchte? Ich glaube, in Paris wurde der Name von Hans-Heiri Zürrer genannt. Wir wären sehr zufrieden, wenn wir wieder einen Schweizer Freund haben könnten, denn ein Franzose oder ein Deutscher kommt aus diesen oder jenen Gründen nicht in Betracht. Auch hier wäre ich Dir sehr dankbar, wenn Du uns recht bald einen positiven Bescheid geben könntest, obwohl dabei der gute Wille nicht allein entscheidend ist. Vielen Dank!

Egon Biegel :

Habt Ihr schon an die Fremdenpolizei des Kantons Bern um die Einreisebewilligung für Egon geschrieben? So langsam wird es nun doch Zeit!

Inzwischen recht herzliche Grüße und amités

Manfred

c.c. :

Internationales Sekretariat

N.S. : Bitte sende mir je eines der von Euch gebrauchten Formulare. Danke!